
 
IMPORTANT 
Comment laver votre solarium 

LAVAGE EXTÉRIEUR 

Étape #1 
• Pour un lavage parfait, vous devez d’abord arroser votre solarium abondamment pour enlever tout 

résidu. Ensuite, lavez une section à la fois pour éviter que le savon sèche sur le polymère.  
(Diluer ¼ de tasse de nettoyant pour lavage avec de l’eau dans un sceau, et changez l’eau au besoin.) 

       

• En vous assurant que votre solarium demeure mouillé, appliquez à l’aide d’un mouton ou d’un chiffon le 
produit nettoyant sur le toit, la façade et terminez avec les côtés. Frottez et ensuite rincez abondamment 
votre solarium pour enlever tout le nettoyant. 

 
• Au besoin, recommencez les étapes et rincez abondamment. 

       

À NOTER : 
** Ne jamais laver votre solarium en plein soleil ** 

*** Ne jamais laver votre solarium avec une machine à pression  *** 
 
 Étape #2  

• Arrosez abondamment votre solarium. 
 
• Ensuite, appliquez sur la surface à traiter (QUEL PRODUIT?), étalez uniformément avec un chiffon ou un 

mouton propre et laissez sécher. Ce produit nettoie, poli et protège efficacement, sans laisser de stries. 
Grâce à son film invisible, ce produit agira à titre de bouclier anti-statique, un anti-buée de protection qui 
repousse la poussière, les empreintes digitales, la saleté et ainsi que les tâches d’eau de pluie. 

 
À NOTER : 

*** Ne jamais appliquer en plein soleil  *** 
 

LAVAGE INTÉRIEUR 

• Diluez ¼ tasse du produit nettoyant avec 1 litre d’eau dans une bouteille vaporisateur 

• Vaporisez et essuyez avec chiffon en microfibres 

• Répétez au besoin. 

** Ne jamais laver en plein soleil  ** 
           
Effectuez au minimum 4 lavages par saison. De plus, en effectuant un arrosage hebdomadaire du toit, vous 
empêchez l’accumulation de résidus et vous prolongez la durée de vie de vos panneaux de polymère.  
 



 
IMPORTANT 

HOW TO WASH YOUR SOLARIUM 

OUTSIDE WASH 

Step #1 
• Start by watering completely the solarium so that the residue can be washed away and then, make sure it 

stays wet. 
(Dilute ¼ cup of soap for each cleaning with water in a bucket, change the water as needed.) 

       
• Water thoroughly your area. Then, apply the cleaning product on the surface to be treated, rub and rinses 

thoroughly section by section, starting by the roof. If necessary, repeat steps. Remember to always clean 
one section at the time then, when one section is done, rince and wash the next section. 

       

NOTES: 
** NEVER wash on a sunny day ** 

*** Never use a pressure washer machine *** 
 
 Step #2  

• Water thoroughly your area then apply the product *which product?) on the surface to be treated, spread 
evenly with a clean cloth. Let dry the solarium. 

 
 

NOTE: 
*** Never apply on a sunny day *** 

 
INSIDE WASH 

• Dilute ¼ cup of product with 1 liter of water in a spray bottle. 

• Spray and wipe with a microfiber cloth. 

• Repeat if necessary. 

NOTE: 
** Never wash on a sunny day ** 

 
           
Wash the solarium 4 times per year. Just by watering weekly the solarium, it will 
prevent the accumulation of residue and will lengthen the life or your polymer 
panels.  
  


